

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS**Conseil Municipal de la Ville de Dijon****Séance du 14 décembre 2009****MAIRIE DE DIJON**

Président : M. REBSAMEN
Secrétaire : M. EL HASSOUNI
Membres présents : M. MILLOT - Mme POPARD - M. MAGLICA - Mme TENENBAUM - M. MASSON - M. MARTIN - Mme DURNERIN - M. GERVAIS - M. GRANDGUILLAUME - Mme METGE - M. DUPIRE - Mme REVEL-LEFEVRE - M. BERTELOOT - M. MEKHANTAR - Mme BIOT - Mme MARTIN - M. PRIBETICH - Mme DURNET-ARCHERAY - Mme GARRET-RICHARD - Mme BLETTERY - M. MARCHAND - M. JULIEN - M. PIAN - Mme LEMOUZY - M. DELVALEE - M. IZIMER - Mme ROY - Mme HERVIEU - M. ALLAERT - M. LOUIS - M. BERTHIER - M. BEKHTAOUI - Mme MODDE - Mme MASLOUHI - Mme JUBAN - Mme MILLE - Mme GAUTHIE - Mme CHATILLON - M. BROCHERIEUX - M. DUGOURD - M. AYACHE - Mme VANDRIESSE - M. OUAZANA
Membres excusés : Mme DILLENSEGER (pouvoir M. MILLOT) - Mme AVENA (pouvoir M. MARTIN) - Mme KOENDERS (pouvoir M. GRANDGUILLAUME) - Mme TRUCHOT-DESSOLE (pouvoir M. JULIEN) - Mme CHEVALIER (pouvoir M. DESEILLE) - M. HELIE (pouvoir Mme VANDRIESSE)
Membres absents : M. DESEILLE - Mme TROUWBORST - Mme BERNARD - M. BORDAT

OBJET**DE LA DELIBERATION****Réseau Métropole Rhin-Rhône - Biennale des musées - Programmation culturelle - Demandes de subventions**

M. Berteloot, au nom des commissions de la culture, de l'animation et de l'attractivité, et des finances, de la modernisation du service public et du personnel, expose :

Mesdames, Messieurs,

Le conseil d'administration du réseau Métropole Rhin-Rhône a décidé le lancement d'une biennale des musées en 2010 et retenu le thème « Utopies et innovations ». Préférant résolument l'innovation à l'utopie, les musées de la Ville ont proposé de décliner la thématique générale par une réflexion sur l'objet et son devenir, soit comme un déchet soit comme une opportunité de recyclage, le tout analysé comme un phénomène de société.

L'exposition « Tout garder ? Tout jeter ? Et réinventer ? », qui se déroulera du 23 avril au 21 septembre 2010, propose de traiter l'objet matériel, l'ustensile de la vie courante, en tant que phénomène de société, par une succession d'exemples qui permettront de nous interroger sur les rapports que nous entretenons avec les objets matériels qui nous entourent.

Par ailleurs, une série de manifestations culturelles et festives autour de cette thématique sera proposée tout au long de l'année dans les musées et au centre ville. Des compagnies telles que la compagnie Opus, la compagnie des arts verts, le Notilus et la compagnie Artyka ou le supermarché Ferraille participeront à cet événement. Des animations, spectacles, concerts et conférences seront autant de possibilités apportant par leur spécificité et leur originalité une diversité de points de vue sur la problématique du recyclage.

La Ville est susceptible de bénéficier d'aides financières pour l'organisation de ces manifestations, qu'il convient de solliciter.

Si vous suivez l'avis favorable de vos commissions de la culture, de l'animation et de l'attractivité, et des finances, de la modernisation du service public et du personnel, je vous demanderai, Mesdames, Messieurs, de bien vouloir :

1 - dans la cadre de la biennale des musées que le réseau Métropole Rhin-Rhône se propose d'organiser, en 2010, solliciter, de l'Etat, de la Région de Bourgogne, du Département de la Côte d'Or et des organismes susceptibles d'apporter leur concours financier, des subventions, au taux maximum, pour le financement de la programmation culturelle autour de l'exposition « Tout garder ? Tout jeter ? Et réinventer ? » ;

2 - m'autoriser à signer tout acte à intervenir pour l'application de cette décision.



Pour Extrait Conforme
Le Maire,
Pour le Maire, le Premier Adjoint,

RAPPORT ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

PUBLIÉ LE 18/12/09

Alain MILLOT